

令和7年  
3月号



# とみせだより

柏警察署  
☎04-7148-0110  
富勢駐在所  
☎04-7132-4509

## SNSを利用した詐欺被害急増中!

昨今、スマートフォンの普及が進み、誰もが気軽にインターネットを利用できるようになってきましたが、近年インターネット上のソーシャルネットワーキングサービス(SNS)を悪用した詐欺被害が急増していますので、被害が多いものをご紹介します。

### ○ SNS型投資詐欺

インターネット上に著名人の名前・写真を悪用した嘘の広告を出したり、「必ず儲かる方法を教えます。」等のメッセージを送るなどして、SNSに誘導し、投資に関するやりとりを重ね、被害者を信用させ、最終的に「投資金」や「手数料」という名目で、ネットバンキングなどの手段により金銭等を振り込ませるもの。

### ○ SNS型ロマンス詐欺

SNSやマッチングアプリなどを通じて出会った者と、実際に会うことなくやりとりを続けることで、恋愛感情や親近感を抱いてしまい、金銭等をだまし取られてしまうもの。

この他にも、SNSを悪用した官公庁のなりすまし詐欺等も存在するため、不安を感じる事などがあれば、下記相談ダイヤルへ連絡してください。

- 警察相談専用窓口 #9110
- 消費者ホットライン 188
- 未公開株通報専用窓口 (日本証券業協会) 0120-344-999



富勢駐在所管内犯罪発生件数  
令和6年12月20日から令和7年1月12日

受理事件は0件でした！  
防犯へのご協力ありがとうございます！



## とみせニュース

ここに注目！

日々の警察活動にご協力ありがとうございます。皆様一人一人の防犯意識の向上により、犯罪認知件数を0件にする事ができました！

また、今月は「悪は許さない」「千葉県は私が守る」という熱い正義感を秘めた同志を千葉県警に募集するため、私が警察官を志した理由やこれまでの経歴などを記載していますので、興味のある方はぜひ裏面もご覧ください！

裏面へ続く



## 警察官募集活動について

今回は、警察官募集活動の一環として、私が警察官を志した理由と現在に至るまでの経歴についてお話ししたいと思います。

### 警察官を志した理由

私がまだ小学生の頃、実家に泥棒が入りました。

犯人は、私たちが寝静まった深夜帯に1階の腰高窓の格子を外して、窓ガラスを割り室内に侵入し、金銭を盗もうとしていたらしく、金庫の前に大量の鍵束が置かれており、幸い家族に怪我は無く、盗まれた物も無かったのですが、割れたガラスや鍵束を見て、「寝ている間に泥棒が入ってきた。」という事実に小学生ながら不安と恐怖を感じた事を今でも覚えています。

しかし、その際家に来ていた制服姿の警察官から「もう怖い人はいないから大丈夫だよ。」と声を掛けてもらい、両親や祖父母が刑事さんと話しをしている間も装備品を見せてくれたり、警察官の仕事について話しをしてくれたり、とても優しい印象で、警察官が帰る頃には自然と恐怖心が無くなっていました。

これらの経験から、いつか自分も「人の不安を取り除けるような優しい警察官になりたい」と思い、警察官を志しました。

### 警察官になるまで

上記の経験から、警察官を志し、中学校卒業時は「将来は警察官になるとクラスの中で発表していました。

その後、高校へ進学し、部活や勉強に打ち込む中、父親に買ってもらった警察官採用試験の参考書でコツコツ勉強をして、高校3年生の時、初めて採用試験を受けました。

試験では、筆記、論文、体力、面接と巡に受け、勉強にはあまり自信がありませんでしたが、10倍近い倍率を突破し、警察官になることができました。

### 警察官になってから

高校3年生で採用試験に合格し、卒業式を終えた一ヶ月後、平成27年4月から東金市に所在する千葉県警察学校に入校しました。

警察学校は全寮制で、私は高卒採用だったので、訓練期間は約10ヶ月あり、つらいと思う訓練もたくさんありましたが、同期の仲間と支え合い、平成28年2月に晴れて警察学校を卒業し、いよいよ警察署へ配属されることになりました。

私は、幕張メッセやマリンスタジアムなど大規模イベントが開催される施設が所在する千葉市の「千葉西警察署」に配属され、そこで1年半交番勤務に従事し、その後、日本の玄関口と言われる成田空港を警備する機動隊「成田国際空港警備隊」へ異動し、空港警備やデモ警備に3年間従事しました。そして機動隊の期間を終え、県内でも最大規模である「柏警察署」へ異動し、1年半の交番勤務を経て、現在の「富勢駐在所」で勤務をしています。

警察官という仕事は、普段の生活では体験しないような非日常的な光景を目にすることがあり、それなりの覚悟は必要ですが、

「警察官になりたい」「警察の仕事に興味がある」

という方がおりましたら、記述した事以外の体験談等もお話しますので、ぜひ駐在所へお越しください！